

CATECISMO

EL VIEVO TESTAMENTO

Capítulo 8- “ Re-poblando la tierra ”

1. Después del diluvio ¿cuántos idiomas hablaba la gente?

Toda la tierra hablaba en un solo idioma y tenían un mismo hablar.

Génesis 11:01 Toda la tierra tenía un solo idioma y las mismas palabras.

2. ¿Qué es lo que la gente deseaba hacer cuando ellos vivían en la tierra de Sinar?

Después del diluvio, ellos caminaron hacia al este y llegaron a la tierra de Sinar. Ellos se quedaron a vivir allí y fue cuando ellos concibieron una idea muy grande para construir una torre que fuera tan alta para llegar al cielo.

Génesis 11:04 Y dijeron: "Venid, edifiquémonos una ciudad y una torre cuya cúspide llegue al cielo. Hagámonos un nombre, no sea que nos dispersemos sobre la faz de toda la tierra."

3. ¿Por qué fue muy peligroso a Dios para que ellos continuarán construyendo esa torre?

La gente estaba en “unidad”. Ellos podrían hacer todo en unidad, así que, Dios decidió pararlos de su obra. Este es el poder de la “unidad”.

Génesis 11:06 Entonces dijo Jehovah: "He aquí que este pueblo está unido, y todos hablan el mismo idioma. Esto es lo que han comenzado a hacer, y ahora nada les impedirá hacer lo que se proponen.

4. ¿Qué fue lo que hizo Dios?

Dios bajó del tercer cielo y les dio a ellos diferentes lenguajes. Ellos ya no se podían comunicarse y fue así que ellos pararon de su obra y se dispersaron por toda la tierra.

Génesis 11:7-8 Vamos, pues, descendamos y confundamos allí su lenguaje, para que nadie entienda lo que dice su compañero."

Así los dispersó Jehovah de allí sobre la faz de toda la tierra, y dejaron de edificar la ciudad.

5. ¿Cuál fue el nombre de la ciudad?

La ciudad fue llamada Babel porque Dios confundió el lenguaje de la gente. De este nombre viene el nombre de Babilonia. El significado de Babilonia es “confusión”.

Génesis 11:09 Por tanto, el nombre de dicha ciudad fue Babel, porque Jehovah confundió allí el lenguaje de toda la tierra, y desde allí los dispersó sobre la faz de toda la tierra.

6. ¿Fue repoblada la tierra por Sem, Cam y Jafet?

Si, así fue. Ellos se dispersaron por toda la tierra.

A. Sem tuvo cinco hijos y ellos se establecieron por todo Arabia.

Génesis 10:22 Los hijos de Sem fueron: Elam, Asur, Arfaxad, Lud y Aram.

B. Jafet tuvo siete hijos y ellos se establecieron por toda Europa y Asia.

Génesis 10:02 Los hijos de Jafet fueron: Gomer, Magog, Madai, Javán, Tubal, Mesec y Tiras.

C. Cam tuvo cuatro hijos y ellos se establecieron en África.

Génesis 10:06 Los hijos de Cam fueron: Cus, Mizraim, Fut y Canaán.

7. ¿Quiénes fueron los antecesores reales de Jesucristo después del diluvio desde Sem a Abraham?

A. Arfaxad (descendiente 12)

Arfaxad fue el primer hijo de Sem y el nació dos años después del diluvio. El murió a los 438 años. Él fue el padre de Selaj.

Génesis 11:10 Estos son los descendientes de Sem: Cuando Sem tenía 100 años, engendró a Arfaxad, dos años después del diluvio.

B. Sélaj (descendiente 13)

Sélaj fue el hijo de Se Arfaxad y padre de Heber. El murió a los 433 años.

Génesis 11: 12 Cuando Arfaxad tenía 35 años, engendró a Sélaj.

C. Heber (descendiente 14)

Heber fue el hijo de Sélaj y el padre de Peleg. Heber es el fundador de la raza hebrea.

Génesis 11: 14 Cuando Sélaj tenía 30 años, engendró a Heber.

D. Peleg (descendiente 15)

Peleg es el hijo de Heber y es el cuarto descendientes de Sem. En nombre de su hermano fue Joctán y el nombre de su hijo fue Reu. Su nombre se le fue dado por qué en sus días la tierra fue dividida.

Génesis 11:16 16. Cuando Heber tenía 34 años, engendró a Peleg.

E. Reu (Descendiente 16)

Reu fue el hijo de Peleg y el padre de Serug en la ascendencia de Abram. Serug tuvo a su hijo Nacor cuando él tenía 30 años. En San Lucas 3:35 su nombre aparece como Ragau.

Génesis 11:18 Cuando Peleg tenía 30 años, engendró a Reu.

F. Serug (descendiente 17)

Serug fue el hijo de Reu , el padre de Nacor, el abuelo de Abram. Serug tuvo su hijo Nacor a los 30 años de edad.

Génesis 11:23 Serug vivió después que engendró a Nacor 200 años, y engendró hijos e hijas.

G. Nacor (descendiente 18)

Nacor es el hijo de Serug, el padre de Tare y es el abuelo de Abram. A los 29 años, Nacor tuvo a Taré.

Génesis 11:25 Nacor vivió después que engendró a Taré 119 años, y engendró hijos e hijas.

H. Taré (descendiente 19)

Taré es el hijo de Nacor y nació en Ur de los Caldeos. A los 70 años de edad tubo a Abram, Nacor, y Harán. Harán fue el padre de Lot. Por medio de estas tres personas los antecesores de cinco grandes familias nacieron.

- **Israelitas --- de Abram y Sara a través de Isaac.**
- **Ismaelitas -- de Abram y Hagar a través de Ishmael.**
- **Madianitas --- de Abram y Ketura, su segunda esposa.**
- **Moab – De Harán a través de Lot y sus dos hijas.**
- **Amonitas – De Harán a través de Lot y sus dos hijas.**

Tare fue un idólatra y fue parte de la familia e emigró hacia Canaán. El murió en Harán a los 205 años.

Génesis 11:24 Cuando Nacor tenía 29 años, engendró a Taré.

I. Abram (descendiente 20)

Abram es el antecesor 20avo (vigésimo) de Señor Jesucristo.

Génesis 11:26 Cuando Taré tenía 70 años, engendró a Abram, a Nacor y a Harán.